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Ｑ1  シン・ケアラボ＠きたかみに参加した感想をお聞かせください。 

 

 

 

 

・久々に参加し、多職種が顔を合わせる機会があるのは良いなと感じました（介護支援専門員） 

・多職種と話ができて、仕事に足しての考え方や価値観の違いを知ることができた。同じ地区で働く様々な立場の

人と会話ができるのは貴重な時間です。スタッフの皆さま準備ありがとうございます（社会福祉士） 

・itoさんの名前は知っていたがどういう活動をしているかわからなかった。今度訪問して相談に乗ってもらおうと

考えている。包括のＳＣという仕事の認知度が低いことがわかった（介護支援専門員） 

・分野が違うため、職種のイメージができないことがあったが各々に説明してもらい新発見できて良かった。 

（障がい福祉職） 

・様々な職種の方々の話が聞けた。障害に関しての話は大変良かった（介護支援専門員） 

・自分の仕事をどのように思われているのか知る機会がなかったので新鮮でした。わからない、みえない部分が多

いことがわかりました。お互いの仕事を知る事は、相談をする上でも大切だと思います（社会福祉士） 

・１０年前との相違についての対話はとても楽しかったです。重層支援のヒントにもなると感じました（保健師） 

・他職種の皆さんの仕事内容を詳しく聞けたり質問することができて学びになりました。（障がい福祉職） 

・他職種の説明をしてみて難しかったですか、利用者の立場になると利用者はいろんな職種の人と関わっているの

で私たちも知っておく必要があると思いました。（理学療法士） 

・久しぶりの開催で、楽しく参加させていただきました。事例検討方式より、今回のような対話形式がより良いな

と感じました（社会福祉士） 

・さまざまな職種の人と話すことができて良かったです。仕事につながるが、仕事とは別のことを知ることができ

ました。たくさん勉強になりました。ありがとうございます（介護支援専門員） 

・多職種の方の話を聞くことができて知見が広がった（薬剤師） 

・福祉用具がとても閉鎖的な職種だと感じています。今後も皆様と意見を出し合って情報共有できればと思ってお

ります。ありがとうございました（福祉用具） 

・参集型はやっぱり良いですね。新たな出会いもあり今後の連携にもつなげられると楽しみです（社会福祉士） 

・他職種の仕事は表面的にしか見られておらず、裏でやっている事も知れたので相談する内容を考え直すことがで

きました。現在と１０年前との違いについては自分で見えていなかった問題等が見えてきたと思います（福祉用具） 

・様々な職種の方々の仕事内容等聞くことができ、楽しい時間でした。自分が考えている以上の仕事内容の方々だ

らけでした。逆に自分の仕事を伝えることもなかなか難しいなと感じました。ケアマネは大変な仕事だと思って

いただいているようなので誇りを持って仕事したいと思いました（介護支援専門員） 

・どんなテーマでも盛り上がると思います（介護支援専門員） 

・久しぶりに対話形式の研修会に参加できて楽しかったです。「重層的支援体制」は難しく考えすぎず、多職種 

と連携することを心がけたい（薬剤師） 

・多職種の意見や話を伺う事が出来ました。「重層的支援体制」とは難しかったですが、こういう多職種のつながり

が大事だと感じました（デイサービス相談員） 

・初めての参加でしたが、他職種の仕事内容や世論の認識一致など学びの多い研修でした。ありがとうございまし

た（看護師） 

・久しぶりの参加で楽しく学べました。他職種の話（現状や葛藤など）次回も参加したいです（看護師/介護福祉士） 

・多職種の仕事、今の時代に沿った仕事が多機能になった（看護師） 

・他職種の方の業務内容や現状の課題を知る良い機会となりました。また、顔合わせができたことで、今後の業務

において相談できる関係性もできたと思います。ありがとうございます（社会福祉士） 

・久しぶりの対面でのケアラボ、楽しませていただきました。やはり、ひとりひとりの熱い思いが北上市の支えと
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Ｑ2 今後のシン・ケアラボ＠きたかみに期待すること、ご自身として行ってみたい、相談し
たいことなどがあれば教えてください。 

再確認できました（社会福祉士） 

・障害、看護、包括、施設の現状やぶっちゃけが聞けてよかったです。知識が増えて楽しかったです 

（介護支援専門員） 

・とてもためになる話を聞かせていただきました。各分野の悩み、考えを聞く良い機会となりました 

（介護支援専門員） 

・いろいろな職種の方たちとお話でき、その職業を知れた。知らないことがたくさんあった。他の職種のかたの職

業内容も聞きたい（薬剤師） 

・職種の垣根を超えて、様々なスタッフの課題や役割を知ることができました。こういう機会があると、とても学

ぶことが多いです（作業療法士） 

・他職種の方の話や、変化した点等詳細を聞くことができて良かった。知らない職種や自分が思っている職種の役

割を改めて知ることができて良かった（作業療法士） 

・他職種の仕事内容を聞けて良かったです（理学療法士） 

・初参加でした。いつも関わっている職種の内容だったり初めて知ったことがありました。リアルで顔をみて話す

ことができて良かったです（看護師） 

・初参加でした。別分野の方々の意見を聞けたことが刺激となりました・。知らないことも話として伺えたのでと

ても良い機会となりました。（障がい福祉職） 

・多職種の方の生の声を聴くことができ、他の分野の横のつながりを知ることができて為になった。（社協） 

・様々な職種の皆さんとお話できて学ぶことができました（助産師） 

・多職種の方々とテーマに沿って対話することでそれぞれの仕事について理解が深まり勉強になりました（保健師） 

・様々な職種の方々とお話をする機会を設けることができて良かったです。介護分野や医療等、知らない世界を知

る機会となりました。 

・初めての参加者がかなり多くて良かったです。広い範囲の人たちに参加してもらえると良いですね 

（介護支援専門員） 

 

 

 

・知らない職種の方との連携ができるといいと思う（介護支援専門員） 

・様々な話題を今後もしていきたい（介護支援専門員） 

・予定時間内で終わっていただきたいです。２０：００までを希望します。 

・今後ともよろしくお願いします（理学療法士） 

・多職種の意見を聞くことができる場であるので継続してほしい（薬剤師） 

・楽しい研修会をお願いします（薬剤師） 

・同職種間で意見交換をしてみたいです（デイサービス相談員） 

・コロナで難しいことがある中で休む事なく続けてほしい（看護師/介護福祉士） 

・若者の育成（社会福祉士） 

・また参加したいです。ご準備大変だったと思います。ありがとうございました（薬剤師） 

・本日のような他職種の専門業務の話を聞きたい（理学療法士） 

・同じような形でもっと他の職種のことを知りたいと思った（社協） 

・まだ初めての参加なのでどういうことをしたいのか分からないです。でもまた参加したいです。お話できるのが

うれしいです。ありがとうございました！！（助産師） 

・介護予防、健康増進として、医療や介護に従事する方以外にも活動されている方が多くいらっしゃると思います。

そのような方々も参加する機会が得られていくと良いです（保健師） 

・横のつながり、各支援体制等（障がい福祉職） 
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Ｑ3 回答された方の情報 回答者数３６人 

シン・ケアラボ＠きたかみの運営に携わってくださる運営委員を大募集しております。 
参加をご希望される方は下記へのご記入をお願いいたします。 

 

 

◆参加してみていかがでしたか （いずれかに〇） 

    １ 楽しめた35  ２ まぁまぁそれなり１  ３ 負担が大きい 

◆職種を教えてください（資格を有する方は資格を優先してください） 

1.医師 2.歯科医師 3.薬剤師 3 4.看護師 2 5.保健師 2 6.助産師 1 7.社会福祉士 8  

8.精神保健福祉士 3 9.介護福祉士 1 10.介護支援専門員 10 11.理学療法士 2 12.作業療法士 2  

13.言語聴覚士 14.栄養士 14.介護職（デイ、ヘルパー、生活相談員 他）1 

 15.障がい福祉職（相談支援専門員、就労支援員 他）5 

  16.子育て職（保育士等） 17.福祉用具 2 18.社協（CSW他）1 19.行政職（事務職、CW含）  

20.その他（                                      ） 

    

 

 

（R4.12.28 現在の希望者です・・・） 

① 竹花由香さん 地域包括支援センターわっこのわ 社会福祉士 

② 髙橋寛美さん 地域包括支援センター展勝地 主任介護支援専門員 

③ 田中美由喜さん 地域包括支援センター本通り 生活支援コーディネーター 

④ 宇夫方 稔さん 相談支援事業所萩の江 管理者  


